



令和4年10月発行

朝夕がめっきり涼しくなり、秋らしい季節になりました。心地よい風を感じながら、戸外で身体を動かしたり、虫探しをしたりと楽しんでいるさくら組のみんなです。スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋とあるように、この時期にしかできない活動、遊びを十分に楽しんでいきたいと思えます。気温も下がり体調も崩しやすい時期でもありますので体調に気を付けていきましょう。

☆就学に向けて頑張っています。準備していきましょう！☆

さくら組になり半年が過ぎました。少しずつ就学に向けて園でも準備をしています。クラスでは身の回りのことは自分で何でもすることや、当番活動や部屋の片づけなどをみんなで協力してできるよう声を掛けています。「人の話は目を見て最後まで聞く」「自分の気持ちを伝える」「時計を見て行動する」「友だちの気持ちを考える」ということも子どもたちと一緒に話をしながら取り組んでいます。

また、小学校の登校時間は早くなりますので、今のうちから生活習慣を見直していきましょう。今後ご家庭と園で連携を取りながら一緒に就学の準備を進めていきたいと思えます。

🌸10月のねらい🌸

- ☆ 友だちと共通の目的に向かって活動する中で、自分の力を発揮する。
- ☆ 動植物の生態に関心を持ち、秋の自然に親しむ。



<お知らせとおねがい>

- 10月から朝の挨拶当番を始めたいと思えます。就学準備も兼ねて8:30~8:40までの登園をお願いします
- 汗をかいて、着替えをすることもあります。着替えはその都度補充をお願いします。汚れ物を入れる袋も用意をお願いします。
- 行事などの予定を玄関のボードに提示しています。服装や登園時間などを必ず確認して、忘れ物や遅刻のないようにお願いします。
- マスクの予備は毎日準備をお願いします。マスクを貸し出した際は新しいマスクの返却をお願いします。